

l'honneur de son drapeau et de son uniforme. Il est vrai qu'obéissant à son Roi, l'immortel Pie IX, il a déposé pour un temps son cher Remington ; mais en attendant le glorieux commandement de rompre les faisceaux, il met tout en œuvre pour promouvoir les intérêts de la grande Cause qu'il sert.

* * *

Votre Bureau de Régie, qui n'est autre chose que l'Etat-Major de ce Bataillon, s'est réuni 34 fois.

La première série de ces réunions a eu pour but principal de faciliter les communications entre les différents Districts et les Camarades entr'eux. Notre brave et zélé Camarade, M. l'Abbé Forget, de Manitoba, suggéra l'excellente idée de publier à cet effet dans le *Bulletin* une liste de tous les Camarades et leurs adresses. Quelques semaines plus tard cette liste était publiée avec prière à tous ceux qui y découvriraient quelque erreur ou lacune d'en notifier le Bureau. Il nous reste beaucoup à faire avant de lui donner l'exactitude d'une de nos vieilles listes d'appel. Donc à l'œuvre, Camarades, et que tous ceux qui ont à cœur le succès de la Cause... et quel est l'ancien Zouave qui ne l'a pas?... se hâte d'apporter sa quote-part en donnant le numéro de son billet de logement et ceux des amis qui n'ont pu se joindre à nous aujourd'hui.

Ce petit détail si insignifiant en apparence est cependant la clef de notre action collective. J'insiste encore sur ce point, car les événements qui se précipitent en Europe, nous forceront peut-être un jour à faire un appel. Ainsi, "*garde à vous, tirailleurs, à vos places de bataille!*"

* * *